

Género y diversidad



Central de Trabajadorxs de la Argentina

SINDICALISMO FEMINISTA

EL 3J SALIMOS A LAS CALLES Y LAS PLAZAS DE TODO EL PAÍS

CON HAMBRE Y ODIO NO HAY LIBERTAD. NO A LA LEY BASES, ABAJO EL DNU

A 9 años del primer Ni Una Menos, este 3 de junio las mujeres y diversidades trabajadoras organizadas nos volvemos a encontrar en las calles en un contexto donde la violencia y la deshumanización se radicaliza de la mano de **un proyecto fascista, patriarcal y neocolonial**. El gobierno de Milei y sus aliados ha definido explícitamente a los feminismos organizados como uno de sus principales enemigos.

Las políticas de ajuste sobre las mayorías trabajadoras, que hacen insostenible la vida de millones de argentines, golpean principalmente sobre nosotras y nosotres, negando la desigualdad estructural que nos hace ocupar mayoritariamente las filas de la pobreza, el desempleo y el empleo precario.

El DNU 70 y la Ley Bases que el gobierno impulsa en el Congreso son las herramientas con las que buscan dar apariencia legal a la alteración del orden constitucional, para viabilizar un programa que consagra la dependencia nacional a intereses extranjeros y la destrucción de los derechos de les trabajadoras, consolidando los privilegios de los grupos económicos concentrados que se siguen enriqueciendo a costa de nuestro trabajo. Por eso decimos **NO A LA LEY BASES, ABAJO EL DNU**.

Un gobierno de la crueldad que ha profundizado la emergencia alimentaria, reteniendo toneladas de comida mientras se la niega a los comedores comunitarios, donde son las mujeres las que sostienen las ollas para millones de personas y principalmente, niñeces. A su vez, criminaliza a las organizaciones, violenta a les compañeres y realiza allanamientos ilegales, buscando desarticular nuestra construcción colectiva. Por eso decimos **CON HAMBRE NO HAY LIBERTAD**.

Sus medidas de hambre se combinan con la construcción sistemática de discursos de odio que han demostrado tener efectos concretos, especialmente contra nosotras y nosotres. El **triple lesbicidio del barrio de Barracas**, Capital Federal, donde Fernando Barrientos, quien hacía tiempo hostigaba sistemáticamente a 2 parejas de lesbianas que vivían en un contexto de vulnerabilidad, les arrojó una bombamolotov en su cuarto mientras dormían, matando a tres de ellas, es una brutal expresión de la inhumanidad de la política que denunciamos. **Decimos que el Estado es responsable y que fue lesbicidio. NO ES LIBERTAD, ES ODIO**.

Nosotras, nosotros y nosotres, las mujeres, lesbianas, bisexuales, travestis, trans y no binaries, que reivindicamos la organización sindical como nuestro espacio de lucha, seguiremos denunciando **la comunión fundamental del orden capitalista y el patriarcado**, que duplica la explotación de más de la mitad de la clase trabajadora para seguir reduciendo el valor de nuestra fuerza de trabajo, intentando así disciplinar al conjunto, manteniendo a las mujeres y diversidades enajenadas de la vida pública, sometidas a la vigilancia y agredidas por la violencia.

Ante un proyecto antipopular, antifeminista y fascista seguiremos estando en las calles de todo el país, no solo desde la resistencia tan necesaria, sino también desde la profunda decisión de hacer realidad efectiva una **Patria soberana, feminista, libre, con justicia social y dignidad** para todes.